



INFORME MENSUAL – SETIEMBRE

Secretaría Desarrollo Social - Educación – Recursos Naturales

Señor:

Sr. Juan Paredes Ocampos
Int. Municipal de Tebicuary

Presente.

La pretensión del presente informe es dar cuenta del desarrollo de las actividades realizadas en el mes de setiembre del 2025.

1. Asistencia Psicológica

Dentro del marco de desarrollo del programa de Asistencia psicológica gratuita a toda la población del distrito de Tebicuary, se toma como objetivo principal brindar la asistencia de manera fácil y gratuita a niños, jóvenes y adultos para la formación de una mejor sociedad asequible y resiliente.

Este mes también se prestaron servicios de talleres de foros en la semana de la juventud con los títulos: Salud mental y Ciberseguridad.

Las atenciones psicológicas se realizan de Lunes a Viernes con un total de asistencia de 56 pacientes este mes.

2. Asistencia Odontológica

En el marco de desarrollo del programa de Asistencia odontológica gratuita a toda la población del distrito de Tebicuary, se toma como objetivo principal brindar la asistencia de buena calidad de manera gratuita a niños, jóvenes y adultos viendo como una necesidad de mayor envergadura para la sociedad en cuidado bucal.

Las atenciones se realizan los Martes y Jueves en la Fundación Juan Bosch, y los Lunes, Miércoles y Viernes en el Hospital de Contingencia de la localidad de Loma Pindo, con un total de asistencia de 100 pacientes al mes.

3. Asistencia kinesiológica.

Dentro del marco de desarrollo del programa de Asistencia Kinesiológica gratuita a toda la población del distrito de Tebicuary, se toma como objetivo principal brindar asistencia de manera fácil, segura y gratuita a niños, jóvenes y adultos.

Este mes por la semana de la juventud se realizó la estuvo presente en el día de juegos en el stand de activación, dando recomendaciones necesarias al llevar una vida deportiva.



Las atenciones son realizadas los días Lunes, Martes y Jueves, con un total de asistencia de 59 pacientes este mes.

4. CODENI.

Cumpliendo como una plataforma que coordina esfuerzos y recursos para mejorar las condiciones de vida de los niños y adolescentes en Paraguay, defendiendo sus derechos y asegurando que sean respetados y protegidos por el Estado y la sociedad.

5. Inscripciones Programa de Adultos Mayores.

El Programa de Pensión a Adultos mayores (Tercera Edad), se seguirán realizando las inscripciones correspondientes en la institución. También, comunicar que por medio del comunicado liberado por el MDS actualmente todo adulto mayor que cumpla la edad de 65 años será asignado de manera automática al cobro de dicho beneficio, la cual seguimos aguardando un aviso de parte del MDS.

Actualmente se está realizando el desembolso correspondiente del programa para las personas con las edades de 72 años.

6. Mes amarillo “Prevención al suicidio”

Se realizó el ciclo de charlas sobre la prevención al suicidio dentro del marco del proyecto “Setiembre amarillo”.

Dirigida a jóvenes del distrito.

La prevención del suicidio es una tarea de todos, cuidemos la vida.

7. Campaña “Colecta de Tapitas”

Continuamos con la campaña de colecta de tapas de plásticos, dicho programa es realizado por medio de la alianza estratégica con la Fundación LUCHA, que organiza la colecta de tapas para su comercialización y lo recaudado son donados a las casas hogares para niños y niñas que sufren de cáncer.

Seguimos recibiendo las tapas en la Municipalidad de tebicuary y en la ex asociación de empleados.

La colecta estaría culminando a fines del mes de octubre.

8. Reunión Informativa UNVES.

Se llevo a cabo una importante reunión entre el equipo directivo del rectorado de la universidad y el cuerpo de trabajo local, en el marco de la próxima apertura del curso probatorio de admisión de la filial de la UNVES en Tebicuary.

9. Taller de Gestión Ambiental Sostenible.



Se realizó una importante reunión de trabajo dentro del marco del proyecto “Soluciones libres de mercurio y COP” para la gestión ambientalmente racional de los desechos en el paraguay. La reunión fue dirigida por el equipo técnico del MADES. Tebicuary fue seleccionada entre 20 municipios a nivel nacional para el desarrollo de dicho proyecto, esto nos posiciona como un referente en la búsqueda de soluciones ambientales innovadoras y sostenibles, en beneficio de nuestra gente y del planeta.

10. Semana de la Juventud.

Se preparó un espacio de aprendizaje y convivencia en lo que fue la denominada semana de la juventud, donde los jóvenes de las instituciones educativas locales, vivieron 5 días de enriquecimiento académico, social, deportivo y creativo.

Entre ellas la participación de las psicólogas municipales como disertantes de temas como Ciberseguridad y Salud Mental.

Por otra parte, en el día de las actividades deportivas se trabajó con la kinesióloga en el stand de activación de cuidados y asistencia.

11. Palada Inicial de la Pista multiuso Loma Pindo.

Se arrancó con la construcción de la pista multiuso en el predio de las instituciones educativas de la compañía de Loma pindo.

12. Entrega de sillas de ruedas

Se realizó la entrega de sillas de ruedas a personas con discapacidades y de tercera edad ya con dificultades de movimiento.



Ing. Gustavo Paredes Cabrera

Secretaría de Desarrollo Social – Secretaría de Educación – Secretaría de Recursos Naturales

Jefe Planificación Estratégica.